
21 de janeiro de 2025 | Ano VI - Edição 1465 - R$ 3,00 | Informações: 66 3535-1000 | www.diariodoestadomt.com.br |  Fundado em 2019 

Manhã Tarde Noite

Máx 27 | Mín 22

TERÇA-FEIRA

EM MATO GROSSO
MALHA VIÁRIA
ASFALTADA
IRÁ DOBRAR
EM 8 ANOS

SANTOS E NEYMAR
SE ACERTAM;
ASTRO AGORA
TENTA RESCINDIR

JOGO DURO DOS SAUDITAS
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Todo tipo 
de seguro 
a gente faz!

(66)99985-4325
@amazoniaseguros
www.amazoniaseguros.com.br
Av. Gov. Júlio Campos, 1245 
St. Comercial, Sinop - MT

A ÚLTIMA ENTREVISTA

Homem é preso
após golpear
gerente de
mercado com pá
Um homem, 29 anos, foi preso por tentativa 
de homicídio após atacar com uma pá – 
covardemente e pelas costas – o gerente 
do Supermercado Machado Aeroporto, em 
Sinop, por volta das 19h30 de sábado.    
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DIVULGAÇÃO

REPRODUÇÃO

EFEITO CHUVAS

Governo envia
400 cestas a
famílias em
Confresa

O Governo do Estado está 
enviando, nesta semana, 400 
cestas de alimentos e outros 
mantimentos para Confresa, a 
fi m de atender as famílias afeta-
das pelas chuvas intensas que 
atingiram o município na última 
sexta.                                 Página - 8

Agregador, Bicego pretendia levar a
Câmara a todas as regiões de Sorriso

Um dia antes de sofrer um AVC, Gerson Bicego gentilmente concedeu uma entre-
vista a este Diário. A equipe recebeu os áudios com as respostas na quinta, e se en-
tristeceu com a notícia de seu falecimento no sábado. Como forma de homenagear 
o presidente da Câmara, hoje traremos tudo o que disse Bicego, falando sobre suas 
expectativas para o segundo mandato dele como vereador por Sorriso.   
                                                                                                           Página -3

APROSOJA NA DINETEC

Na 11ª edição do Dia de Negócios e Tecnologias (Dinetec), realizada de 15 a 17 de 
janeiro em Canarana, no Vale do Araguaia, a Aprosoja MT reafi rma seu papel de 
liderança na busca por soluções para os desafi os enfrentados pelos produtores 
mato-grossenses.                                                                                                      Página -4
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Infraestrutura rodoviária no Leste
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Ranking dos Políticos Editorial

Principal promessa de Lula
foi cumprida, mas não basta

Na extensa lista de promessas de campanha de Lula cha-
ma a atenção que a principal delas seria mera platitude em 
outros tempos. “Manter normalidade e respeito institucional 
- diálogo respeitoso com os Poderes”, como consta do plano 
de governo, é o mínimo que se espera de qualquer autoridade 
pública em regime democrático —mas não foi o que se viu nos 
quatro anos de Jair Bolsonaro no Planalto.

Para afastar os riscos de ruptura autoritária, líderes e elei-
tores de outras preferências escolheram Lula em 2022, viabi-
lizando sua vitória por margem minúscula. Esse foi, portanto, o 
compromisso fundamental da atual administração. De menos 
normal, todavia, há hoje o ímpeto censório de Executivo e Ju-
diciário contra as redes sociais.

Já nas demais 102 promessas elencadas era possível an-
tever equívocos e fragilidades agora evidentes na metade do 
mandato. Em vez de responder a uma nova conjuntura política 
e econômica, a plataforma lulista priorizou reafirmar feitos, 
reais ou imaginários, e negar erros dos governos petistas do 
passado.

Na economia, calcanhar de Aquiles do partido desde o 
desastre sob Dilma Rousseff, destacavam-se intenções de re-
trocesso. Falava-se em rever as reformas previdenciária e tra-
balhista, duas das conquistas mais difíceis e importantes dos 
últimos anos, e a privatização da Eletrobras.

Felizmente, nada disso foi nem será cumprido, seja por fal-
ta de condições políticas, seja porque o próprio governo tem 
noção do desatino das bravatas vendidas à militância. Muito 
melhor foi ter apoiado a reforma tributária.

Lula cometeu seu erro capital, porém, ao “revogar teto de 
gastos e remodelar o regime fiscal brasileiro”. Para substituir 
uma regra demonizada por ter o objetivo de sanar a ruína de 
Dilma, inventou-se um tal “arcabouço fiscal” que já se mostrou 
ineficaz para conter a dívida pública.

A disparada do gasto contribuiu para dois anos de cresci-
mento econômico acima das expectativas, mas, a esta altura, a 
alta do dólar, da inflação e dos juros ameaça a segunda metade 
do governo —e tende a ofuscar as parcas realizações em ou-
tras áreas, como a redução do desmatamento e o programa de 
bolsas contra a evasão no ensino médio.

A plataforma voltada ao umbigo petista se reflete na for-
mação do ministério, no qual praticamente todas as áreas im-
portantes estão entregues ao partido e a seus aliados de es-
querda. A fragilidade da coalizão partidária ajuda a explicar o 
descumprimento da promessa de dar fim à farra das emendas 
parlamentares, ainda necessária para a árdua negociação de 
projetos no Congresso.

Se Lula também pretende abandonar o compromisso de 
não disputar a reeleição, como parece, o tempo e as condições 
para apresentar em 2026 mais trunfos do que a normalidade 
democrática se estreitaram.

“ “Em vez de responder a uma nova conjuntura po-
lítica e econômica, a plataforma lulista priorizou 
reafirmar feitos, reais ou imaginários, e negar 
erros dos governos petistas do passado

POSSE DE TRUMP
Em viagem a Washington para participar da 
posse do novo presidente dos Estados Unidos, 
Donald Trump, a deputada federal Coronel Fer-
nanda (PL) se encontrou com o ex-assessor e 
braço direito de Trump, o ideólogo Steve Ban-
non. A deputada aparece em um vídeo tendo 
um breve momento de conversa com Bannon 
e depois tira uma foto com ele. O encontro foi 
em um evento organizado pelo assessor com a 
comitiva brasileira que foi acompanhar a pos-
se. Bannon chegou a ser preso em 2024 por não 
colaborar com as investigações das invasões 
ao Capitólio dos EUA em 2021. Ele é conhecido 
por ser um grande estrategista nas campanhas 
da extrema-direita.

PERÍODO CHUVOSO
O secretário de Estado de Infraestrutura, Mar-
celo de Oliveira, autorizou a paralisação das 
obras de pavimentação de acesso ao Morro de 
Santo Antônio, no município de Santo Antônio 
do Leverger. O local passa por obras que levam 
a uma trilha para turismo. De acordo com a pu-
blicação no Diário Oficial, a obra realizada pela 
BR Paving Construções e Serviços Ltda. custa 
R$ 4,7 milhões e precisará ser paralisada pelo 
período de chuva e por as alterações de projeto 
para desapropriação. “Como os serviços de dre-
nagem já foram finalizados, a empresa justifi-
cou que os serviços subsequentes como remo-
ção, escavação e compactação do solo não será 
executado pois os grandes índices pluviométri-
cos impossibilita a execução”, disse o secretário 
em trecho da publicação. “Outro fator que corro-
bora a necessidade de paralisação é decorrente 
das necessidades de alteração de projeto e de-
sapropriação das áreas que estão localizadas ao 
longo da projeção da via”, acrescentou.

CANDITADO DE GILMAR
O jornal O Globo informou que o presidente Lula 
deve escolher, até o fim de janeiro, o desembar-
gador federal que vai assumir uma vaga aberta 
no STJ. O favorito seria Carlos Brandão, do TRF-
1 (Tribunal Regional Federal da 1ª Região), que 
teria o apoio do ministro do STF Nunes Mar-
ques. “Gilmar Mendes, que numa primeira etapa 
apoiou Ney Bello, agora trabalha discretamente 
por Daniele Maranhão”, escreveu o jornal.

IMAGEM DO DIA

Rafael Souza de Almeida, 19 anos, que estava na garupa de uma moto, morreu após 
o companheiro realizar uma manobra perigosa e passar embaixo de uma máquina 
agrícola na Avenida Presidente Vargas, em Arenápolis, no domingo. Ambos usavam 
capacete. Câmeras de segurança registraram o momento em que o veículo agrícola 
trafega pela rua, quando a moto aparece e passa por debaixo da máquina agrícola. 
Após a colisão, o garupa, não resistiu aos ferimentos e morreu, ainda no local. Segundo 
o delegado Hugo Lima, o acidente aconteceu no centro da cidade, por volta de 7h. O 
jovem que pilotava a moto disse que ambos estavam sob efeito de bebida alcoólica. Ele 
foi preso por homicídio doloso por dolo eventual, ou seja, quando embora não tenha a 
intenção direta de matar, assume o risco de causar a morte de alguém. Ainda de acor-
do com o delegado, manobras desse tipo estão se tornando cada vez mais recorrentes 
e alerta para o risco.

Crédito: Divulgação

Brasil no comando do agro: PL 4357/202
fortalece o setor e alimenta o mundo

O Projeto de Lei 4357/2023, que ex-
clui o conceito de “função social da terra” 
como critério para desapropriação de pro-
priedades produtivas, representa um divi-
sor de águas para o agronegócio nacional. 
Com a recente aprovação do regime de ur-
gência para a tramitação do PL na Câmara 
dos Deputados, o Brasil dá um passo deci-
sivo rumo à garantia de estabilidade jurí-
dica no campo, um fator essencial para o 
desenvolvimento sustentável de um setor 
que sustenta milhões de famílias e posi-
ciona o país como líder global na produ-
ção de alimentos.

Este projeto não apenas resguarda as 
terras produtivas essenciais para a se-
gurança alimentar do Brasil e do mundo, 
como também protege os investimentos 
no setor agropecuário. Ao eliminar a sub-
jetividade da interpretação sobre “função 
social da terra”, o PL assegura que pro-
priedades em plena produção não sejam 
vulneráveis a desapropriações, trazendo 
maior previsibilidade para os produtores 
e investidores.

Vale lembrar que o agronegócio é o 
motor da economia brasileira, represen-
tando cerca de 25% do PIB nacional e 
respondendo por 40% das exportações. 
Qualquer insegurança jurídica nesse setor 
afeta diretamente a geração de emprego, 
renda e o fornecimento de alimentos para 
o País e o mundo.

Como ressaltou Isan Rezende, presi-
dente do Instituto do Agronegócio (IA), 
“proteger a terra produtiva é garantir que 
o Brasil continue alimentando o mundo, 
enquanto sustenta milhões de famílias 
que dependem direta ou indiretamente 
do agronegócio”.

A aprovação deste PL trará impactos 
positivos na cadeia. Com mais segurança 
jurídica, produtores poderão investir com 
confiança em tecnologias, ampliar a pro-
dutividade e contribuir ainda mais para 
o crescimento econômico e ambiental do 
Brasil. Além disso, evita-se um cenário 

em que interpretações subjetivas possam 
ameaçar a estabilidade no campo, afas-
tando investimentos estrangeiros e com-
prometendo a competitividade brasileira 
no mercado global.

O deputado Rodolfo Nogueira, autor 
do projeto, sintetizou bem sua relevância: 
“Este projeto é uma resposta ao anseio 
de estabilidade no campo”. É exatamen-
te essa estabilidade que permitirá que o 
agro continue cumprindo seu papel estra-
tégico no combate à fome e na preserva-
ção ambiental, promovendo um uso mais 
eficiente e sustentável das terras produ-
tivas.

Agora, cabe ao Congresso Nacional 
aprovar esse marco histórico que fortale-
cerá a confiança dos produtores rurais e in-
vestidores no Brasil. Com o PL 4357/2023, 
caminhamos para um ambiente mais jus-
to, onde o esforço e a produtividade dos 
agricultores são valorizados e protegidos.

A exclusão do conceito de “função so-
cial da terra” como critério para desapro-
priação não é uma afronta aos princípios 
constitucionais, mas sim uma adequação 
que reconhece a importância das proprie-
dades produtivas no contexto econômico, 
social e ambiental. Proteger essas terras é 
proteger o futuro do Brasil.

O momento exige maturidade e com-
promisso do parlamento brasileiro. A 
aprovação desse projeto é uma oportu-
nidade para reafirmarmos nosso protago-
nismo no agro mundial, fortalecendo as 
bases para que o campo continue sendo 
sinônimo de desenvolvimento, emprego e 
esperança.

O PL 4357/2023 não é apenas uma me-
dida legislativa. É um sinal de que o Brasil 
valoriza quem trabalha, investe e produz. 
É a certeza de que o campo, mais uma vez, 
será o alicerce do crescimento nacional.

LEANDRO VIEGAS É ADMINISTRADOR, 
BACHAREL EM DIREITO E CEO DA SELL AGRO

LEANDRO VIEGAS

A aprovação desse projeto é uma oportuni-
dade para reafirmarmos nosso protagonismo 
no agro mundial, fortalecendo as bases para 
que o campo continue sendo sinônimo de de-
senvolvimento, emprego e esperança

Coluna Tecnologia

Suprema Corte dos EUA mantém
banimento do TikTok

A Suprema Corte dos Estados Unidos de-
cidiu que a lei que exige a venda do TikTok 
pela ByteDance, sua empresa-mãe chinesa, 
para que o aplicativo continue operando no 
país é constitucional.

Essa decisão representa um marco no 
debate entre segurança nacional e liberda-
de de expressão, afetando diretamente mais 
de 170 milhões de americanos que utilizam 
o aplicativo para se expressar e se conectar 
com suas comunidades.

Em sua decisão, os juízes afirmaram que 
o Congresso apresentou preocupações legí-
timas em relação à coleta de dados pelo Ti-
kTok e sua relação com a China, considerada 
um adversário estrangeiro.

“O desinvestimento é necessário para 
abordar preocupações bem fundamentadas 
de segurança nacional relacionadas às prá-
ticas de coleta de dados da TikTok e à sua 
suscetibilidade ao controle estrangeiro”, 
destacou o tribunal em decisão unânime.

A decisão mantém o prazo de 19 de ja-
neiro para que a ByteDance venda o TikTok 
ou para que o aplicativo seja banido nos 
Estados Unidos. Caso o prazo não seja cum-
prido, provedores de serviços como Apple, 
Google e Oracle poderão ser obrigados a 
retirar o aplicativo de suas plataformas, dei-
xando usuários sem acesso ao TikTok.

O presidente eleito Donald Trump afir-
mou que buscará uma solução para preser-
var o aplicativo, mas sua posse será apenas 
um dia após o vencimento do prazo.

Enquanto isso, a administração de Biden, 

que atualmente está no poder, sinalizou que 
pode adiar a aplicação da lei, deixando a de-
cisão para a próxima gestão.

Os juízes enfatizaram que a decisão é 
focada exclusivamente no caso do TikTok, 
dado o impacto das tecnologias emergen-
tes. Segundo a Suprema Corte, mesmo que 
a coleta de dados seja prática comum entre 
empresas, a escala do TikTok e o potencial 
de controle estrangeiro justificam um trata-
mento diferenciado.

A decisão também reafirmou que a lei 
não viola a Primeira Emenda da Constituição, 
uma vez que seu objetivo não é suprimir a 
liberdade de expressão, mas sim proteger a 
segurança nacional. O TikTok foi considera-
da “um caso excepcional” devido ao grande 
volume de dados sensíveis coletados e à sua 
vulnerabilidade a interferências externas.

A decisão reacendeu o interesse de po-
tenciais compradores, como o Projeto Liber-
ty, do bilionário Frank McCourt, que propõe 
adquirir o aplicativo sem seu algoritmo prin-
cipal. No entanto, a venda enfrenta um gran-
de obstáculo: a possibilidade de o governo 
chinês bloquear qualquer negociação, mes-
mo que o algoritmo seja excluído do acordo.

Relatos recentes indicam que a China 
estaria considerando envolver Elon Musk 
como possível comprador ou intermediário. 
Ainda assim, não há clareza sobre o que será 
decidido, já que Pequim pode apostar que 
os Estados Unidos eventualmente cederão 
ou que o TikTok continuará forte em outros 
mercados globais.
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LUTO EM SORRISO. Presidente da Câmara Municipal, Gerson Bicego sofreu um AVC na quinta e faleceu sábado

Agregador, Bicego pretendia levar a
Câmara a todas as regiões da cidade
CLEMERSON SM E JOSÉ
ROBERTO GONÇALVES

Tarde de quinta-feira, 
16 de janeiro de 2025. Por 
volta das 17h15, o jornalista 
Clemerson Mendes rece-
bia da assessoria da Câma-
ra Municipal de Sorriso, vis 
WhatsApp, 10 áudios com 
as respostas dadas pelo pre-
sidente da Casa, Gerson Bi-
cego.

A redação do Diário do 
Estado MT havia tentado 
uma entrevista por telefone, 
mas agradeceu a atenção 
que o vereador dispensou 
ao responder gentilmente 
todos os 10 questionamen-
tos feitos. 

É de praxe do veícu-
lo conversar com prefeitos 
e presidentes de Câmaras 
eleitos no pleito anterior so-
bre as expectativas para o 
novo mandato.

Naquela tarde, como 
se tratava do horário de fe-
chamento do jornal, a entre-
vista ainda não seria publi-
cada para o dia seguinte. Os 
jornalistas precisariam ou-
vir atentamente áudio por 
áudio para, então, produzir 
um texto específico sobre o 
que tinha dito o presidente 
da Câmara. O diretor de re-
dação, José Roberto Gon-
çalves, pretendia publicar o 
conteúdo nesta quarta-feira 
(22). Quis o destino que te-
nha sido esta uma das úl-
timas (se não a última) en-
trevistas concedidas por 
Gerson Bicego a um veículo 
de comunicação.

Na manhã seguinte, 
sexta, dia 17, soubemos que 
ele havia sofrido um AVC 
(Acidente Vascular Cere-
bral) e seu quadro clínico se 
agravava ao longo do dia. 
Às 5h da manhã de sábado 
(18), Gerson Bicego não re-
sistiu e faleceu, aos 54 anos, 
deixando prematuramente 
não apenas sua família, mas 
também uma cidade, que o 
aclamou como o vereador 
mais bem votado do pleito 
2024, e pelos companhei-
ros edis, que o escolheram 
como presidente deste biê-
nio.

Gerson já havia passa-
do pela Casa do Povo entre 
2013 e 2016. Em seguida, se 
candidatou a vice-prefeito 
na chapa com Ari Lafin, per-
manecendo ao lado do pre-
feito pelos dois mandatos 
consecutivos (de 2017-20 e 
2021-24). De volta à Câma-
ra, presidiu o Legislativo por 
duas semanas, cuja primei-
ra sessão ordinária foi reali-
zada na última terça (14).

Nascido em Seara/SC, 
Gerson e familiares resi-
diam há vários anos em Sor-
riso. Formado em história, 
foi professor na rede públi-
ca. Carismático, conciliador 
e agregador, multiplicava 
alegria, paz e humildade. O 
velório foi realizado no sába-
do, com sepultamento no 
domingo (19).

O desfecho dessa triste 
notícia pôs nossa redação a 
refletir: que fim dar ao ma-
terial? Deixaremos de lado? 
Publicaremos? Decidimos 
pela segunda opção. En-
tendemos que valia a pena 
publicar. É a nossa home-
nagem e a nossa forma de 
eternizar o legado de Ger-
son Bicego, que marcou a 
história da educação e da 
política de Sorriso. Acompa-
nhe a seguir as 10 respostas 
dadas por ele na íntegra, 
sem reduções.

1-Quais serão as prio-
ridades da legislatura da 
Câmara de Sorriso para 
promover melhorias na 
qualidade devida da popu-
lação?

Olha, nós estamos ini-
ciando uma nova legisla-
tura agora em 2025, com 
vereadores extremamen-
te atuantes. Nós temos os 
mais diversos setores da 
sociedade representados 
nessa Câmara. Acredito que 
será uma Câmara com mui-
to trabalho, com muito es-
forço, com muita dedicação, 
uma câmara que vem para 
fazer a diferença na vida do 
cidadão sorrisense.

2-Como será a relação 
da Câmara com a gestão 
do prefeito Alei Fernan-
des? O senhor acredita 
que haverá uma parceria 
harmoniosa ou maior inde-
pendência para fiscalizar?

A Câmara Municipal do 
Sorriso vem determinada 
a fazer o seu trabalho, que 
entre eles está aí a função 
de fiscalizar. Com relação à 
parceria, com certeza todos 
os nobres vereadores estão 
no intuito de contribuir com 
a sociedade do Sorriso, fazer 
com que o município cresça 
cada vez mais. E, pelo ob-
servar, são vereadores de 
opiniões fortes, cada um de-
verá defender os interesses 
da sociedade que os elegeu. 
Então, o prefeito Alei poderá 
contar com os vereadores, 
mas cada um respeitando 
o seu ponto de vista, a sua 
opinião, haja visto que uma 
Câmara harmônica, eu cos-
tumo dizer, se nós estamos 
em 11 vereadores e os 11, 
penso, são iguais, dispensa 
10. É necessário que cada 
um tenha a sua opinião, que 
as opiniões sejam respeita-
das, e com certeza nós tere-
mos em certos momentos e 
certos debates opiniões di-
ferentes, e é necessário que 
o Legislativo entenda tudo 
isso.

3-Como o parlamen-
to pretende intensificar a 
fiscalização das ações do 
Poder Executivo? Há me-
canismos específicos que 
serão fortalecidos?

Com certeza, hoje nós 
temos, a serviço da popu-
lação e dos parlamentares, 
o Portal da Transparência. 
Nós temos vereadores que 
deverão exercer em tem-
po integral a função do ve-
reador, é bom que se diga 
isso, que a grande parte dos 
vereadores eleitos, talvez 
100% vão se dedicar exclu-
sivamente ao Poder Legis-
lativo, visto que nós somos 
um município já que cresce 
a passos largos. Nós temos 
um efetivo muito grande e 
para os 11 vereadores que 
aqui estão, terão com certe-
za muito trabalho. Então, as-
sim, um desejo, uma aproxi-
mação, além do virtual, da 
transparência, a presença 
física, dos vereadores junto 
aos secretários, e isso ficou 
muito bem demonstrado aí 
no início dessa nova legisla-
tura.

4-O que o senhor 
considera mais urgente 
em termos de projetos de 
lei que podem atender as 
principais demandas da 
sociedade sorrisense?

Já recebemos do Po-
der Executivo, na sessão 
ordinária de ontem (15), al-
guns projetos relacionados 
à saúde, o médico residen-
te, entre outras situações 
que com certeza vêm para 
melhorar ainda mais. Mas 
um grande projeto que nós 
já aprovamos, através da 
votação de 11 vereadores 
favoráveis, é com relação à 
habitação, que é uma mar-
ca que o nosso município 
precisa trabalhar fortemen-
te. Nós temos um cenário 
que se necessita de mais 
de 15 mil habitações para 
que a gente possa atender 
a nossa população. Crescer 
a 20% ao ano é bom, porém 
é necessário que a gente dê 
as condições ideais para as 
famílias que, como nós, em 
busca do seu sonho aqui no 
município de Sorriso, sejam 
atendidas.

5-Há planos para 
aproximar ainda mais a 
Câmara da população, in-
centivando a participação 
popular nas decisões do 
Legislativo?

Com certeza, hoje o 
município de Sorriso exige 
muito, e os seus vereadores 
estão muito bem represen-
tados. Nós estaremos abrin-
do a Câmara nos próximos 
dias, onde é de praxe a po-
pulação buscar as informa-
ções, dar as contribuições e 
opinar junto ao Poder Legis-
lativo. E com o primeiro de-
bate que nós tivemos com 
os vereadores, pretende-
mos aprofundar ainda mais 
a nossa presença junto aos 
bairros da nossa cidade. Te-
mos uma Câmara na zona 
leste, nós estamos num es-
tudo de, talvez, abrirmos 
a possibilidade aos mora-
dores da região oeste e da 
região sul do nosso muni-
cípio, que são regiões ex-
tremamente grandes. Nós 
analisar uma população de 

130 mil habitantes no nos-
so município, não dá para 
o veador ficar aqui dentro 
do seu gabinete esperando 
que a população venha até 
essa parte central do muni-
cípio. Então, pretendemos 
avançar nos bairros, e tam-
bém com as nossas sessões 
itinerantes para que a gente 
possa estar muito mais pró-
ximo da nossa população.

6-Como sua experi-
ência como vice-prefeito 
até o final do ano passado 
influenciará a sua atuação 
agora como presidente da 
Câmara?

Olha, eu vejo como 
algo bastante positivo, e é 
bom lembrar a sociedade 
que a minha experiência 
vai além de 8 anos de vice-
-prefeito. Eu já estive nessa 
Casa de Lei por 4 anos como 
vereador. 

Então, tudo isso me 
dá uma vantagem muito 
grande, uma visão muito 
mais clara. Se eu analisar o 
que eu pensava há 12 anos, 
quando eu entrei na vida 
política, a maneira que eu 
via a construção, e hoje, 12 
anos depois, tendo partici-
pado do Executivo e do Le-
gislativo, me dá uma visão 
muito mais clara da minha 
responsabilidade, do meu 
trabalho, da minha con-
tribuição com relação ao 
município de Sorriso. Então 
eu vejo a minha passagem 
no Poder Legislativo e os 8 
anos no Poder Executivo 
como extremamente po-
sitivas para que eu possa 
prestar um bom trabalho à 
cidade.

7-O senhor acredita 
que a Câmara conseguirá 
manter um equilíbrio en-
tre apoiar iniciativas do 
Executivo e agir como ór-

gão fiscalizador?
Depende. São opiniões 

diversas, depende do proje-
to, do assunto. Como eu fa-
lei, na posição de presidente 
da Câmara, vou respeitar a 
opinião dos demais verea-
dores, vou procurar não in-
terferir. Cada um aqui a livre 
para expressar sua opinião, 
defender o que acha que é 
correto para o município, e a 
gente tem conversado mui-
to com relação a isso. Então, 
caberá um posicionamento 
em relação aos projetos que 
vierem para cá. Nós precisa-
remos analisar. Com certe-
za, haverão embates fortes, 
haja vista da opinião, os po-
sicionamentos, a qualifica-
ção de cada vereador, sem-
pre visando os interesses da 
sociedade de Sorriso.

8-Quais serão os 
maiores desafios para lide-
rar o Legislativo de Sorriso 
nesse momento de trans-
formação e crescimento 
da cidade?

Eu acredito que os de-
safios são os mesmos de 
uma cidade que cresce a 
20%. Esse crescimento exi-
ge muito de nós, exige uma 
dedicação em tempo inte-
gral. Às vezes, as pessoas 
acham que a função do ve-
reador é à Câmara Munici-
pal, e ao sair daqui ela está 
comprida. 

Não, Sorriso exige mui-
to. A presença física do ve-
reador é muito importante, 
e não é diferente quando a 
gente sabe da atuação que 
nós temos que ter nas diver-
sas áreas. Não cabe somen-
te ao Poder Executivo, é ne-
cessário que a gente faça 
a construção, que a gente 
abra os caminhos, que a 
gente busque recursos jun-
to ao Estado, junto à União, 
visto que Sorriso é um dos 

municípios que mais con-
tribuem economicamente 
no estado de Mato Grosso. 
Nós somos a terceira eco-
nomia e, por muitas vezes, o 
retorno do que é nosso por 
direito não nos é dado. En-
tão, cabe a nós buscarmos 
e contribuirmos para que a 
gente possa acompanhar 
esse crescimento que nós 
temos em nosso município.

9-Quais áreas como 
saúde, educação ou segu-
rança o senhor acredita 
que necessitem de maior 
atenção legislativa nesse 
início de mandato?

Com certeza são elas 
extremamente importan-
tes em nosso município. 
Falávamos há pouco da ne-
cessidade de investimento, 
principalmente na área da 
habitação, para que a gen-
te possa receber as pessoas 
que vêm para cá com o seu 
sonho, com a vontade de 
fazer a diferença. Existe um 
grande gargalo que, em-
bora nós temos trabalhado 
muito ao lado do ex-prefeito 
Ari nos últimos 8 anos, mas 
a questão da segurança pú-
blica é um dos fatores que 
também irá, na minha opi-
nião, exigir muito, tanto do 
Poder Legislativo como Exe-
cutivo nos próximos anos. 
A questão de mobilidade 
urbana, é bom que se diga 
que é necessário que façam 
novos estudos, que a gente 
consiga atender essa de-
manda crescente, principal-
mente do trânsito, e nossas 
vias públicas. 

Então há muitos tra-
balhos que precisam ser 
feitos e, com certeza, nós, 
enquanto vereadores e me 
incluo nessa função, temos 
que fazer aí nos próximos 
anos.

10-Que legado o se-

nhor espera deixar como 
presidente da Câmara de 
Vereadores de Sorriso?

Olha, tenho procurado 
ouvir, atender, ser demo-
crático da melhor maneira 
possível com os demais ve-
readores, com os colabora-
dores dessa Casa de Lei. Nós 
temos aqui colaboradores 
extremamente competen-
tes, preparados. Quero me 
aproximar, ouvir os nossos 
servidores e ouvir a popu-
lação de Sorriso. Quero ser 
um vereador extremamen-
te presente, tanto aqui na 
Casa de Lei, como nos bair-
ros. 

Quero estar presente. 
E um dos grandes legados 
que a gente deve iniciar os 
trabalhos já nos próximos 
meses seria a construção de 
uma nova sede para a Câ-
mara Municipal de Sorriso. 
Nós estamos num espaço, 
que foi construído quando 
nós tínhamos, no máximo 
50 mil habitantes. Hoje, Sor-
riso deve estar aí pelos nú-
meros oficiais em torno de 
130 mil habitantes, e a es-
trutura que nós temos aqui 
não condiz com a nossa re-
conhecida Capital Nacional 
do Agronegócio. 

É necessário que a 
gente dê aos servidores e 
à população de Sorriso um 
lugar muito mais adequado, 
um local onde a gente pos-
sa atender com mais quali-
dade. 

Então, além do traba-
lho, além da presença física 
dentro da Câmara Munici-
pal, atender um pouco mais 
aos barcos da nossa cidade, 
e promover ações que, no 
final desses 4 anos da atu-
al legislatura, a gente pos-
sa entregar a sociedade de 
Sorriso e aos futuros legisla-
dores um espaço adequado 
à altura da nossa cidade.

Velório aconteceu no sábado e sepultamento no domingo

FOTO: DIVULGAÇÃO

Gerson Bicego nos tempos de vice-prefeito de Sorriso

FOTO: ASSESSORIA
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Aprosoja reforça ações para melhor
infraestrutura rodoviária no Leste
ASSESSORIA DE IMPRENSA

Na 11ª edição do Dia 
de Negócios e Tecnologias 
(Dinetec), realizada de 15 a 
17 de janeiro em Canarana, 
no Vale do Araguaia, a As-
sociação dos Produtores de 
Soja e Milho de Mato Grosso 
(Aprosoja MT) reafirma seu 
papel de liderança na busca 
por soluções para os desa-
fios enfrentados pelos pro-
dutores mato-grossenses.

Durante os três dias de 
evento, a entidade abordou 
temas como a pavimenta-
ção da MT-427 e a susten-
tabilidade da agricultura, 
além de fortalecer parcerias 
com produtores e autori-
dades. A presença de au-
toridades, como o vice-go-
vernador Otaviano Pivetta, 
que visitou o estande da 
Aprosoja MT no primeiro dia 
do evento, estimulou ainda 
mais as discussões sobre a 
infraestrutura logística da 
região leste de Mato Grosso.

Conforme o vice-pre-
sidente leste da Aprosoja 
MT, Diego Dallasta, o even-
to teve um saldo extrema-
mente positivo quanto aos 
tópicos dialogados e novas 
associações, com a presen-
ça de produtores de diver-
sos municípios do estado, 
como Canarana, Gaúcha do 
Norte, Água Boa, Paranatin-

Entidade abordou pavimentação da MT-427 e sustentabilidade da agricultura

DINETEC 2025. Associação destacou o projeto de asfaltamento da MT-427, além de estreitar laços com produtores e autoridades

ga, Nova Xavantina e Matu-
pá.

“Nos três dias, tivemos 
casa cheia, falamos sobre o 
projeto de asfaltamento da 
MT-427, sobre a Cooprosoja, 
a criação da Aproger, que é 
a Associação dos Produto-
res de Gergelim, e também 
das nossas ações relacio-
nadas à sustentabilidade”, 
pontuou Dallasta.

A necessidade de me-
lhorias na infraestrutura 
rodoviária foi um dos prin-
cipais assuntos abordados, 
especialmente em relação 
à MT-427, que liga Gaúcha 
do Norte a Canarana. Ma-
teus Goldoni, coordenador 
de logística da entidade, 
comentou sobre a situação 
crítica da rodovia e as ações 
da associação para viabili-
zar o asfaltamento.

“Hoje tivemos a notí-
cia de que um caminhão 
foi danificado na rodovia, 
então a situação está críti-
ca. Fizemos uma comissão 
para arrecadação e estamos 
buscando uma parceria pú-
blico-privada para viabilizar 
esse projeto que é uma rei-
vindicação de todos os pro-
dutores”, afirmou Goldoni.

O coordenador tam-
bém destacou a importân-
cia da parceria para a rea-
lização da obra. "Estamos 
muito esperançosos de 

que, em breve, possamos 
começar a execução, come-
çando da divisa de Gaúcha 
do Norte até a ponte que 
separa o município de Ca-
narana. A cidade já iniciou 
o levantamento estratégi-
co e topográfico da área, e 
temos boas expectativas de 
resultados a curto prazo", 
concluiu Mateus.

Cláudio Tomm, delega-
do coordenador do núcleo 
de Canarana, ressaltou o 
papel da feira como um es-
paço de aproximação entre 
a associação e os produto-
res. "Os delegados, eu como 
coordenador, outros dele-
gados e o pessoal, fazendo 
essa ponte com o produtor, 
levando as demandas de-
les à Aprosoja MT", afirmou 
Cláudio, destacando a im-
portância de eventos como 
o Dinetec para estreitar o 
relacionamento com os 
produtores.

Ao longo do evento, o 
produtor rural de Água Boa, 
Ederson Reisdorf, procurou 
o estande da Aprosoja MT 
para realizar sua associação. 
Sua esposa é associada des-
de 2018 e agora, ele tam-
bém, para estar mais pró-
ximo das ações e trabalho 
desenvolvido pela entidade. 
“Ela ajuda a gente na parte 
burocrática, a Aprosoja MT 
está por dentro das coisas e 

nos avisa quando tem uma 
coisa pra fazer”, conta Eder-
son.

Com presença expres-
siva dos produtores e o for-
talecimento de parcerias, a 

Aprosoja Mato Grosso en-
cerrou sua participação na 
11ª edição do Dinetec com 
boas perspectivas para as 
ações que seguem sendo 
promovidas em prol do se-

tor. O próximo evento da 
entidade na região, será 
a visita técnica ao Centro 
Tecnológico (CTECNO) Ara-
guaia, no dia 29 de janeiro, 
em Nova Nazaré.

FOTO: DIVULGAÇÃO

DA REPORTAGEM

O índice global de de-
semprego permaneceu em 
5% em 2024, o mesmo pata-
mar de 2023. O dado consta 
do relatório Perspectivas So-
ciais e de Emprego no Mun-
do: Tendências 2025 (World 
Employment and Social Ou-
tlook: Trends 2025), lançado 
pela Organização Interna-
cional do Trabalho (OIT).

Entre os fatores que 
colaboram para a dificulda-
de da recuperação do mer-
cado de trabalho estão as 
tensões geopolíticas e o au-

DA REPORTAGEM
Agência Brasil

Regulamentada na 
última quinta (16) após 30 
anos de discussões no Con-
gresso, a reforma tributária 
sobre o consumo promove-
rá mudança no preço dos 
alimentos. Como determi-
nado pela emenda constitu-
cional de 2023, a lei comple-
mentar definiu os itens da 
cesta básica nacional que 
terão alíquota zero e os itens 
que terão alíquota reduzida 
em 60%. Por outro lado, be-
bidas prejudiciais à saúde 
serão sobretaxadas.

No caso da cesta básica 
nacional, a lei complemen-
tar inclui 22 produtos que 
não pagarão o futuro Im-
posto sobre Valor Agregado 
(IVA). A lista traz produtos 
essenciais para a alimenta-
ção dos brasileiros, com a 
inclusão de itens regionais, 

DIZ OIT

Taxa de desemprego global
permanece em 5% em 2024

APÓS DISCUSSÕES

Reforma tributária isenta
cesta básica de impostos

mento dos custos das mu-
danças climáticas. 

De acordo com a insti-
tuição, a economia mundial 
está em expansão em ritmo 
moderado, porém a previ-
são é de perda do dinamis-
mo, impedindo uma recu-
peração forte e duradoura 
do mercado de trabalho. "O 
crescimento econômico fi-
cou em 3,2% em 2024, abai-
xo dos 3,3% e 3,6% em 2023 
e 2022, respetivamente. 
Espera-se uma expansão se-
melhante em 2025 e depois 
uma desaceleração gradual 
no médio prazo", aponta.

como o mate e o óleo de 
babaçu. Outros 14 alimentos 
terão alíquota reduzida em 
60% em relação a alíquota-
-padrão.

Durante a tramitação 
no Congresso, esses pontos 
geraram polêmica, com o 
Senado retirando o óleo de 
milho da cesta básica e pas-
sando para a lista de alíquo-
ta reduzida. Em contraparti-
da, o Congresso acrescentou 
carnes, queijos, todos os 
tipos de farinha, aveia, sal e 
óleo de milho, aumentando 
a lista de produtos da cesta 
básica de 15 para 22 itens.

Na última votação, na 
Câmara dos Deputados, os 
parlamentares retiraram 
a água mineral da lista de 
produtos com alíquota re-
duzida. Alguns deputados 
tentaram incluir os biscoitos 
e bolachas na cesta básica 
nacional, com isenção, mas 

FOTO: DIVULGAÇÃO

FOTO: CANAL RURAL

ASSESSORIA DE IMPRENSA

O Manejo Integrado de 
Pragas (MIP), em seu con-
ceito, consiste em um con-
junto de tecnologias que, 
quando utilizadas harmoni-
camente, permitem a con-
dução dos cultivos por meio 
de táticas sustentáveis e 
econômicas no controle dos 
inimigos naturais das lavou-
ras. 

Esse processo inclui o 
uso racional, principalmen-
te, de defensivos, que são 
aplicados apenas quando 
necessários, de forma estra-
tégica, bem como a utiliza-
ção de biológicos.

Atualmente, o MIP 
destaca-se principalmen-
te entre os produtores que 
buscam alcançar maiores 
níveis de produtividade, 
ampliando o volume colhi-
do por hectare. Porém, sua 
condução deve ser feita 
sempre pensando na saúde 
preventiva das plantas.

“Assim como é reco-
mendado ao ser humano, 
prevenir é o melhor remé-
dio, pois, à medida que a 
lavoura vai crescendo, cada 
etapa está sujeita a novas 
doenças, insetos, plantas 
daninhas, e a todo tem-
po diversos fatores podem 
comprometer a sua saúde. 
Dessa maneira, a prevenção 
deve ser pensada em cada 
estágio fenológico”, des-
tacou o engenheiro agrô-
nomo, Felipe de Carvalho, 

coordenador da Sima no 
Brasil.

Ao ter em mente a im-
portância do manejo pre-
ventivo, o segundo passo 
para tornar eficiente o MIP 
é a organização, ou seja, po-
der agir rapidamente dian-
te de qualquer adversidade. 
Esse planejamento passa 
obrigatoriamente pelo cor-
reto monitoramento das la-
vouras.

Segundo Carvalho, nos 
últimos anos, o fator clima 
tem impactado cada vez 
mais no ciclo de plantio, e, 
se o produtor ou seu agrô-
nomo não tiverem todas 
as informações muito bem 
catalogadas, o controle de 
aplicações torna-se difícil. 
“Fazer uma intervenção no 
tempo adequado é funda-
mental para qualquer con-
trole de praga ou doença”, 
reforçou o especialista.

O grande problema 
atualmente é que muitas fa-
zendas não fazem esse mo-
nitoramento corretamente. 

Afinal, há uma gran-
de diferença entre olhar a 
lavoura e monitorá-la. “É 
possível ver, por exemplo, a 
presença de uma mariposa 
voando entre as culturas, 
porém somente com moni-
toramento minucioso se sa-
berá quantos ovos ou qual 
a quantidade de mariposas 
que estão afetando aquela 
região e o nível estrago que 
causaram”, citou o coorde-
nador.

INIMIGOS NATURAIS

Algoritmos ajudam a tornar 
preciso o Manejo Integrado
de Pragas

os itens continuaram a lista 
de alíquota mais baixa.

Se diversos alimentos 
tiveram imposto reduzido, 
as bebidas açucaradas e 
alcoólicas vão pagar mais. 

Esses produtos foram inclu-
ídos na lista do Imposto Se-
letivo, apelidado de Imposto 
do Pecado, que incidirá so-
bre bens que prejudicam a 
saúde ou o meio ambiente.

Tecnologias exclusivas auxiliam produtore
 e agrônomos na condução da lavoura

Já as bebidas açucaradas pagarão mais imposto

FOTO: DIVULGAÇÃO

Jovens de países pobres sofrem mais para conseguir um emprego
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Documento assinado digitalmente conforme 
Lei Nº 13.818, de 24 de Abril De 2019, que instui a 

Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.

DIARIO DO ESTADO MT GRAFICA E EDITORA
22770157000139 - ICP Brasil
Emitido por:  AC DIGITAL RFB G3

LOCAÇÃO / ALUGUEL
KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
01 quarto, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua Sonia Maria, nº 
12 , Bairro Jardim das 
Azaleias na cidade de 
Sinop/MT. Valor: R$ 
500,00 (quinhentos reais) 
mensais. Contato: (66) 
3531-7222 / (66) 99633-
6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço, 
portão eletrônico e 
cerca elétrica. Endereço: 
Avenida Notre Dame, 
Quadra 13, Lote 11, Bairro 
Residencial Paris na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamento 
04. Valor: R$ 750,00 
(setecentos e cinquenta 

VENDAS/
ALUGUEL

CESAR POSSAMAI, CPF n°459.453.141-53, torna público que requer junto à Secre-
taria de Estado de Meio Ambiente- SEMA, as Licenças Prévia e de Instalação para 
atividade de irrigação através um pivô central, com área total a ser irrigada de 276,23 
hectares, localizado em área denominada Fazenda Descalvado, Zona Rural do Muni-
cípio de Sorriso – MT. Não foi realizado o EIA/RIMA.

CLAUDIOMAR JOSE ALVES DO CARMO, CPF nº 030.562.451-25, torna público que 
requereu junto à Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente de Nova Mutum 
– SAMA/NM a Licença Ambiental Simplificada (LAS), para atividade de “Condomínio 
Residencial e Comercial Horizontal”, localizado na Rua Lins com Rua das Açucenas, 
Lote 12, Quadra 12, Loteamento Jardim Montreal, neste município. Não foi determi-
nado estudo de impacto ambiental.

BOCCHI E FABIAN LTDA, CNPJ: 20.592.081/0001-73, torna público que requereu 
junto Secretaria de Agricultura, Meio Ambiente, Ciência e Tecnologia de Sorriso - MT – 
SAMATEC: a RENOVAÇÃO da Licença de Operação (LO), para a atividade de: 46.83-
4-00 - Comércio atacadista de defensivos agrícolas, adubos, fertilizantes e corretivos 
do solo. Endereço: Rua Ulisses Guimarães, nº 51, Nova Prata. Não foi determinado 
EIA/RIMA. (Engª Florestal Ane C. Barceli 66-999766751).

AR SERVICE CLIMATIZAÇÃ LTDA, CNPJ: 24.464.276/0001-99, torna público que 
requereu junto Secretaria de Agricultura, Meio Ambiente, Ciência e Tecnologia de Sor-
riso - MT – SAMATEC: as Licenças: Prévia (LP), de Instalação (LI) e de Operação 
(LO), para a atividade de: 43.22-3-02 - Instalação e manutenção de sistemas centrais 
de ar condicionado, de ventilação e refrigeração. Endereço: Avenida Porto Alegre, 
nº 678, Bairro Porto Alegre.  Não foi determinado EIA/RIMA. (Engª Florestal Ane C. 
Barceli 66-999766751).

AGRO PLANTING LTDA, CNPJ nº 40.904.991/0001-51, localizada na Rodovia MT-
235, Loteamento Gleba Iracema, no município de Nova Mutum-MT, sob as Coordena-
das Geográficas Latitude 13°47’57.92”S e Longitude 56°1’5.96”O, torna público que 
requereu junto à Secretaria de Estado de Meio Ambiente – SEMA-MT, a Licença de 
Prévia (LP), Licença de Instalação (LI) e Licença de Operação (LO) para a ativida-
de “Fabricação de máquinas e equipamentos para a agricultura e pecuária, peças e 
acessórios, exceto para irrigação”. Não foi determinado Estudo de Impacto Ambiental.

VERDES CAMPOS COMÉRCIO E ARMAZENAGEM LTDA, CNPJ: 55.799.717/0001-
37, torna público que requereu junto Secretaria de Agricultura, Meio Ambiente, Ciên-
cia e Tecnologia de Sorriso - MT – SAMATEC: as Licenças: Prévia (LP), de Instalação 
(LI) e de Operação (LO), para a atividade de: 52.11-7-99 - Depósitos de mercadorias 
para terceiros, exceto armazéns gerais e guarda-móveis. Endereço: Rua Tom Jobim, 
nº 235, Bairro Nova Prata.  Não foi determinado EIA/RIMA. (Engª Florestal Ane C. 
Barceli 66-999766751).

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONFRESA – MT 
TERMO DE RATIFICAÇÃO DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 001/2025

Processo Licitatorio Nº 002/2025. Objeto: Dispensa De Licitação Destinada 
A Locação De Caminhão Compactador De Lixo Para Atender A Demanda Da 
Secretaria De Obras E Infraestrutura Do Poder Executivo De Confresa-Mt.
Contratada: V. S. Carvalho Ltda Cnpj: 45.219.475/0001-01 End: Rua Quirino-
polis, Nº 306, Bairro Santa Luzia Cidade: Confresa -Mt  Cep: 78652-000fone: 
(66) 84142741 Valor Total: R$40.000,00 (Quarenta Mil Reais) Para A Contra-
tação Dos Serviços Objeto Desta Dispensa. Fundamento: Artigo 75, Inciso 
Ii, Da Lei 14.133/21. Ratifico Nos Termos Do Artigo 72 Da Lei Federal Nº 
14.133/2021 A Dispensa De Licitação Nº 01/2025, Em Conformidade Com O 
Termo De Referência.  Confresa – Mt, 16 De Janeiro De 2025

RICARDO ALOÍSIO BABINSKI
PREFEITO MUNICIPAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL CARNEIRO – MT 
AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO/CREDENCIAMENTO 001/2025
Objeto: Credenciamento Para Contratação De Empresa Especializada Em 
Serviços Laboratoriais (Exames) Para Atender As Demandas Encaminhadas 
Pela Secretaria Municipal De Saude Do Municipio De General Carneiro-Mt, 
Por Um Período De 12 Meses, A Fim De Atender A Prefeitura Municipal De 
General Carneiro -Mt, Conforme Especificações, Condições, Quantidades E 
Prazos Constantes Do Termo De Referência - Anexo I.Credenciamento A Par-
tir Do Dia: 04/02/2025 Às 08h00min. O Credenciamento Ficara Aberto Por 
12 Meses.Local Da Chamada Pública: Nas Dependências Da Prefeitura Mu-
nicipal De General Carneiro, Avenida Delson Rodrigues, S/Nº - Bom Jesus 
Da Lapa, General Carneiro/Mt - Cep: 78.620-000 Aquisição Do Edital Pelo 
Site Https//:Www.Generalcarneiro.Mt.Gov.Br Ou Solicitado Pelo E-Mail Cpl-
generalcarneiro@Gmail.Com.Informações: Setor De Licitação - Telefone: (66) 
3416-1215general Carneiro Mt, 20 De Janeiro De 2025. 

Marciel Rodrigues Magalhães
AGENTE DE CONTRATAÇÃO

COOPERATIVA AGROPECUARIA NOVA FRONTEIRA – COANOVA
CNPJ: 57.624.081/0001-18

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA E 
EXTRAORDINÁRIA CONJUNTA

COOPERATIVA AGROPECUARIA NOVA FRONTEIRA - COANOVA, por seu 
Presidente, no uso de suas atribuições estatutárias, especificamente em seu 
Art. 21, convoca todos os Associados, que nesta data totalizam 44 (quarenta 

e quatro) membros, para a Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada no 
dia 31 de janeiro de 2025, no espaço Steakhouse 67 localizado  na Av. dos 

Imigrantes, 4363 - Jardim Imigrantes, Sorriso - MT, 78890-000, às 17:00 
horas, em primeira convocação, com a presença de 2/3 dos cooperados 

presentes; em segunda convocação às 18:00 horas, com metade mais um 
dos associados e, em terceira e última convocação, as 19:00 horas com 
o quórum mínimo de 10 (dez) cooperados presentes. A Assembleia Geral 
Extraordinária, às 20:00 horas, em primeira convocação, com a presença 

de 2/3 dos cooperados presentes; em segunda convocação às 21:00 horas, 
com metade mais um dos associados e, em terceira e última convocação, 

as 22:00 horas com o quórum mínimo de 10 (dez) cooperados presentes, no 
mesmo dia e local, a fim de deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

Pauta da AGO:
1- Prestação de contas do Conselho de Administração acompanha-
da do parecer do Conselho Fiscal, compreendendo:
a) Relatório da Gestão;
b) Balanço Geral;
c) Demonstração das sobras apuradas, ou perdas decorrentes da 
insuficiência das contribuições para cobertura das despesas da Sociedade;
d) Demais demonstrações contábeis obrigatórias, previstas nas Nor-
mas Brasileiras de Contabilidade;
e) Parecer do Conselho Fiscal.
2- Destinação das sobras apuradas ou rateio das perdas, após a 
dedução dos fundos obrigatórios;
3- Orçamento para 2025;
4- Eleição e posse dos componentes do Conselho Fiscal;
5- Plano de atividade da Sociedade para o exercício seguinte;
6- Outros assuntos de interesse do quadro social.
Pauta da AGE: 
1- Alteração do Estatuto Social da Cooperativa;

Sorriso – MT, 17 de janeiro de 2025 
Presidente – CAYRON PEZARICO GIACOMELLI

AV Tancredo Neves N 1168 Sala 301 Andar 2 Centro-Sul 
sorriso MT Cep: 78896-005

ESTADO DE MATO GROSSO
CÂMARA MUNICIPAL DE IPIRANGA DO NORTE

AVISO DE REVOGAÇÃO DO EDITAL DA
CONCORRÊNCIA N° 002/2024 - ELETRÔNICA-CMIN/MT

A Presidente da Câmara Municipal de Ipiranga do Norte – MT, torna público aos interessados a 
REVOGAÇÃO, do Edital da Concorrência n° 002/2024, Processo Administrativo n° 044/2024 – 
CMIN, conforme segue abaixo: Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de 
serviços técnicos de Engenharia destinados à SUPERVISÃO, GERENCIAMENTO, E 
FISCALIZAÇÃO da obra de construção da sede da Câmara Municipal de Ipiranga do Norte-MT, 
para atender as necessidades da Câmara Municipal de Ipiranga do Norte-MT, com fornecimento 
de material, mão-de-obra, ferramental e todos equipamentos necessários à plena realização dos 
serviços. Amparo legal: Lei Ordinária Federal n.º Lei 14.133/2021, Art.71, inciso II; e Súmula n° 473 
do Supremo Tribunal Federal – STF. Motivo: Considerando a celebração do Acordo de 
Cooperação Técnica n° 001/2025, entre a Prefeitura Municipal de Ipiranga do Norte e a Câmara 
Municipal de Ipiranga do Norte-MT, que tem como objeto o apoio técnico operacional da Prefeitura 
Municipal de Ipiranga do Norte junto à Câmara Municipal de Ipiranga do Norte-MT com vistas a 
disponibilização de profissionais do departamento de engenharia para auxiliar no 
acompanhamento, supervisão, gerenciamento, e fiscalização da Construção da sede do Poder 
Legislativo visando à regularidade na execução dos projetos, orçamento, execução de obra ou 
prestações de serviços que envolvam as áreas de engenharia e atividades afins e correlatas junto 
ao objeto do contrato nº 020/2024 – CMIN, o objeto do Edital da Concorrência n° 002/2024 deixa 
de ser necessário para esta Administração. Assim, pelas razões expostas acima, decide-se por 
revogar o presente procedimento licitatório. Endereços Eletrônicos: Plataforma Compras.Gov - 
h t t p s : / / w w w . g o v . b r / c o m p r a s / p t - b r /  e  P o r t a l  d o  Ó r g ã o  - 
https://www.ipirangadonorte.mt.leg.br/transparencia/licitacoes-e-contratos/2024/concorrencia-
ndeg-002-2024-eletronica-supervisao-gerenciamento-e-fiscalizacao. Vistas e Cópias do Edital e 
Processo: Os interessados poderão obter mais informações sobre a licitação no Setor de Compras 
e Licitações da Câmara Municipal de Ipiranga do Norte-MT, de segunda à sexta-feira, ou através 
do site https://www.ipirangadonorte.mt.leg.br/. Informações: Telefone (66) 99224-9739. E-mail: 
licitacaocm@ipirangadonorte.mt.leg.br.

Agente de Contratação: Taiz Gomes de Oliveira
Ordenador de Despesas: Karine Inês Berna de Souza

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAÚBA

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N° 002/2025 - SRP

A Prefeitura Municipal de Itaúba - MT, através de seu Pregoeiro, 
torna público, para conhecimento dos interessados, que fará 
realizar licitação na modalidade de PREGÃO em sua forma 
ELETRÔNICA sob o Nº 002/2025; TIPO: Menor Preço por Item; 
OBJETO: Registro de preços para futura e eventual aquisição 
de gêneros alimentícios, carnes e hortifrutigranjeiros para 
serem utilizados na composição do cardápio da merenda 
escolar distribuída aos alunos das escolas municipais de 
Itaúba/MT; ABERTURA DA SESSÃO DE LANCES: 31/01/2025 
às 08h30min. (Horário de Brasília-DF); REALIZAÇÃO: Por meio 
do Site www.portaldecompraspublicas.com.br; INTEGRA do 
E D I T A L :  p o r  m e i o  d o  s i t e : 
www.portaldecompraspublicas.com.br e no site da Prefeitura: 
www.itauba.mt.gov.br  para informações (Ícone: Licitação). 
Publique-se. Itaúba/MT, em 20 de janeiro de 2025.

Sergio Pereira dos Santos - Pregoeiro Oficial

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM

AVISO DE RESULTADO DA CONCORRÊNCIA N° 030/2024
O Município de Nova Mutum-MT torna público o resultado do Julgamento 
da licitação supramencionada, julgada no dia 29 de Novembro 2024, com 
inicio às 10:00, tendo como objeto contratação de empresa especializada 
para a CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL NO DISTRITO RANCHÃO, 
CONFORME PLANILHA ORÇAMENTÁRIA, CRONOGRAMA FÍSICO 
FINANCEIRO E MEMORIAL DESCRITIVO QUE COMPÕE O PROJETO 
das quais foram vencedoras as empresas: Itens 851953, CONSTRUTORA 
SAO VALENTIN LTDA inscrita no CNPJ sob o número 10.789.288/0001-89 
no valor de R$ 5.809.370,19. Nova Mutum - MT, 20 de Janeiro de 2025.

Gustavo Cesar Bedin - Agente de Contratação

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE RESULTADO DO PREGÃO ELETRÔNICO N° 154/2024

O Município de Nova Mutum, torna público o resultado do Julgamento da 
licitação supramencionada, julgada no dia 20 de Janeiro 2025, com início 
às 10:00, tendo como objeto o registro de preços para futura e eventual 
aquisição de materiais elétricos, materiais hidráulicos e materiais para 
construção para atender às necessidades das secretarias municipais de 
Nova Mutum. Da qual foi vencedora a empresa: Itens 841914, 841915 e 
841916, SCL DISTRIBUIDORA LTDA inscrita no CNPJ sob o número 
41.393.376/0001-90 com percentuais de 40,01%, 35,01% e 37,01%, 
respectivamente. Não houve manifestação de recursos.
Nova Mutum - MT, 20 de Janeiro de 2025.

Eduardo Henrique Correia Miiller - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE RESULTADO - PREGÃO ELETRÔNICO N° 147/2024

O Município de Nova Mutum, torna público o resultado do Julgamento da 
licitação supramencionada, julgada no dia 3 de Janeiro 2025, com inicio às 
09:00, tendo como objeto o REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E 
EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAL ASFÁLTICO PARA ATENDER AS 
NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA 
E OBRAS das quais foram vencedoras as empresas: Itens 7158, 
COMERCIO DE GRAMAS NOVA SINOP LTDA inscrita no CNPJ sob o 
número 50.208.731/0001-03 no valor de R$ 156.504,00; Itens 166172, 
205743, 820540, 824119, GIOPATTO MATERIAIS DE CONSTRUCAO E 
TRANSPORTES LTDA inscrita no CNPJ sob o número 27.640.756/0001-
51 no valor de R$ 898.800,00; Itens 844868, EMAM EMULSOES E 
TRANSPORTES LTDA inscrita no CNPJ sob o número 04.420.916/0003-
13 no valor de R$ 2.101.500,00; Itens 837467, 843884, RENOVA 
COMERCIO DE PRODUTOS QUIMICOS E ASFALTICO LTDA inscrita no 
CNPJ sob o número 49.149.027/0001-30 no valor de R$ 691.500,00.
Nova Mutum - MT, 6 de Janeiro de 2025.

Gustavo Cesar Bedin - Pregoeiro
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Santos e Neymar se acertam; astro
tenta rescindir com o Al-Hilal
JOGO DURO DOS SAUDITAS. Estafe do craque trabalha para levá-lo ao Peixe por seis meses, porém livre de vínculo com clube saudita

DA REPORTAGEM

O Santos está muito 
otimista quanto ao re-
torno de Neymar à Vila 
Belmiro. A semana será 
decisiva para o craque 
conseguir a rescisão do 
vínculo com o Al-Hilal, da 
Arábia Saudita, chegando 
ao Peixe por seis meses, 
livre de qualquer tipo de 
vínculo com o clube sau-
dita - deixando de lado a 
possibilidade de retorno 
por empréstimo.

Embora esteja enca-
minhada, a rescisão não é 
simples. Há um acerto fi-
nanceiro a ser feito, já que 
restam cerca de 65 mi-
lhões de dólares (R$ 400 
milhões aproximadamen-
te) para Neymar receber 
do Al-Hilal e o jogador 
não abre mão desse valor 
neste momento, embora 
queira ser liberado.

O contrato vigente tem 
validade até o meio do 
ano e, embora tenha tudo 
alinhado com o Santos 
para retornar, Neymar vai 
precisar convencer os ára-
bes sobre sua saída. Há a 
possibilidade de o paga-
mento ser alongado por 
mais meses, facilitando o 
fluxo de pagamento para 
o clube árabe.

O Santos acompa-
nha tranquilo a situação, 
porque já tem um acor-
do com o craque para 
o retorno até o meio do 
ano assim que a rescisão 
acontecer, algo que pode 
acabar se arrastando até 
o fim de janeiro. A ideia é 
não postergar demais o 
tema para que o craque 
jogue o Paulistão.

A situação tem avan-
çado desde a semana 

passada, quando o técni-
co Jorge Jesus disse em 
entrevista coletiva que 
não conta com o jogador 
para o Campeonato Sau-
dita, pois Neymar não tem 
conseguido acompanhar 
o ritmo dos colegas nos 
treinamentos diários.

O Santos agiu rapida-
mente e produziu 24 ho-
ras depois um vídeo nar-
rado por Pelé mostrando 
ao pai do craque os moti-
vos pelos quais ele preci-
sa retornar ao clube neste 
momento da carreira para 
voltar a jogar seu melhor 
futebol. A produção emo-
cionou o estafe do joga-
dor.

REPERCUSSÃO IN-
TERNA

O atacante Guilherme 
está muito ansioso pelo 
retorno de Neymar ao 
Santos. O jogador, que usa 
a camisa 11, até brincou 
sobre a possibilidade de 
o astro chegar para usar 
a 10, após o empate do 
Peixe com a Ponte Preta, 
neste domingo, no Moisés 
Lucarelli, em Campinas.

“Tem meus amigos 
mandando mensagem, 
todo mundo querendo sa-
ber. Eu não sei de nada, só 
vejo pela imprensa. Estou 
doido para que aconteça. 
Estou esperando, tomara 
que tenha um desfecho 
positivo”, disse Guilherme, 
à TNT Sports, brincando 
com Elano, comentarista 
e ex-jogador do Peixe, so-
bre seguir com a camisa 
11.

Guilherme voltou a 
marcar nesta segunda 
rodada de Campeonato 
Paulista. 

Ao todo, são três gols 

FOTO: DIVULGAÇÃO

Neymar na Vila Belmiro para Santos x Audax Italiano

em dois jogos disputados 
em 2025. 

O Peixe volta a campo 
na quarta (22), para en-

frentar o Palmeiras, pela 
terceira rodada, na Vila 
Belmiro.

Já Neymar precisa 

acertar sua rescisão com 
o Al-Hilal para poder fazer 
valer o acordo que tem 
com o Santos para atuar 

no Brasil ao menos por 
seis meses. 

Essa semana pode ser 
decisiva.

ÁGUAS DE SINOP S.A.
CNPJ/MF nº 20.930.953/0001-66 - NIRE 51.300.013.053 (Companhia)

Ata da Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 27 de Dezembro de 2024
Data, Horário e Local: em 27/12/2024, às 09h30, realizada por meio de videoconferência sendo considerada realizada 
na sede social da Companhia.  I. Presença: acionistas presentes remotamente representando 90,19456% do capital 
social da Companhia. Mesa: Presidente: Sr. Vamilson José Costa e Secretário: Sr. Fabiano Abujadi Puppi. 
Deliberações: resolveram: (i) por maioria do capital social, representando 90,19456% do capital social e dos votos 
válidos, aprovar a lavratura da presente ata em versão sumária, nos termos do disposto no artigo 130, §1º da Lei das 
Sociedades por Ações; (ii) por maioria do capital social, representando 90,19456% do capital social e dos votos 
válidos, aprovar, em atenção ao disposto nos parágrafos 2º e 4º do artigo 171 da Lei das S.A1., o aumento do capital 
social da Companhia no montante de R$ 46.335.000,00, mediante a emissão de 10.341.398 novas ações ordinárias, 
nominativas e sem valor nominal, ao preço de emissão de R$ 4,4805 por ação, considerando o capital da Companhia, 
nos termos do artigo 170, § 1º, inciso II da Lei das Sociedades por Ações, sendo mediante a capitalização do saldo de 
Adiantamento para Futuro Aumento de Capital da acionista Aegea contra a Companhia. O valor decorrente do aumento 
de capital será empregado na quitação do Contrato de Financiamento e Repasse - SIAPF nº 0459.356-02, 0459.357-16, 
e 459.359-3, firmado com a Caixa Econômica Federal, inscrita no CNPJ sob o nº 00.360.305/0001-04 na qualidade de 
agente financeiro, Aegea Saneamento e Participações S.A., inscrita no CNPJ sob o nº 08.827.501/0001-58 na 
qualidade de interveniente anuente e o Município de SINOP/MT, inscrito no CNPJ sob o nº 15.024.003/0001-32 na 
qualidade de poder concedente, cujo valor total original é de R$ 269.540.248,85, conforme recomendação da diretoria, 
sendo a proporção da subscrição do valor do aumento de capital de cada acionista estabelecido no prazo de 30 dias a 
contar da presente data. A integralização do aumento de capital social deverá ser realizada pelos acionistas à vista, 
em moeda corrente nacional (depósito ou transferência bancária) ou capitalização de créditos contra a Companhia 
devidamente indicados em balanço, conforme previsto nos itens a seguir; (ii.1) a acionista Aegea Desenvolvimento 
S.A., neste ato, manifesta sua intenção pela renúncia do aumento de capital e do exercício do direito de preferência 
pela subscrição de novas ações ordinárias proporcionalmente a participação por ela atualmente detida no capital social 
da Companhia; (ii.2) a acionista Aegea Saneamento e Participações S.A. manifesta sua intenção de subscrição de 
novas ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal, equivalentes a 90,19455% das ações decorrentes do 
aumento de capital aprovado nesta assembleia, proporcionalmente a participação por ela atualmente detida no capital 
social da Companhia e correspondente a 9.327.378 novas ações, tudo nos termos do boletim de subscrição arquivado 
na sede da Companhia. Referidas novas ações serão integralizadas em moeda corrente nacional via transferência 
bancária. Foi solicitada pela acionista Aegea Saneamento e Participações S.A. a reserva da totalidade das sobras para 
a subscrição das ações que não forem objeto do exercício do direito de preferência pelas outras acionistas, para fins 
do artigo 171, §8º da Lei das Sociedades por Ações, formalizando o seu interesse irrevogável na sua subscrição; 
(ii.3) com relação ao remanescente das novas ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal, equivalentes a 
9,805443% das ações decorrentes do aumento de capital aprovado nesta assembleia, será garantido à acionista NX 
Saneamento S.A. o direito de subscrevê-las na medida necessária para a manutenção de sua participação proporcional 
no capital social da Companhia, conforme artigo 171 da Lei das Sociedades por Ações, no prazo decadencial de 30 dias 
que se inicia na data da lavratura da presente ata e se encerra em 28/01/2025 (“Prazo de Exercício de Direito de 
Preferência”). Para o exercício do direito de preferência, a acionista deverá, dentro do Prazo de Exercício de Direito de 
Preferência, manifestar formalmente o seu interesse, por meio do preenchimento do respectivo boletim de subscrição 
na sede da Companhia concomitantemente à integralização das ações subscritas, mediante transferência ou depósito 
bancário do valor correspondente para a Companhia, que serão destinados para quitação do Contrato de Financiamento 
e Repasse mencionado nesta ata; e (ii.4) verificada a sobra de ações após o decurso do Prazo de Exercício do Direito 
de Preferência, nos termos do item (ii.3) acima, tais ações serão automaticamente subscritas e integralizadas pela 
acionista Aegea Saneamento e Participações S.A., mediante simples assinatura de boletim de subscrição na sede da 
Companhia, e as acionistas autorizam a administração da Companhia a tomar todas as medidas necessárias para este 
fim. A integralização das sobras será em moeda corrente nacional via transferência bancária para a Companhia, e 
emissão das ações devidas; (iii) em razão da deliberação supra, por maioria do capital social, representando 
90,19456% do capital social e dos votos válidos, desta forma, o capital social da Companhia passará dos atuais 
R$ 36.844.537,00, divido em 36.844.537 ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal, para R$ 83.179.537,00, 
dividido em 47.185.935 ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal. Tendo em vista o aumento de capital ora 
aprovado nos termos acima e manifestação formal das acionistas sobre interesse em subscrever a totalidade das ações 
ora emitidas, sem a necessidade, portanto, de homologação futura do aumento ora aprovado, altera-se o caput do 
Artigo 5º do estatuto social da Companhia, o qual passará a vigorar com a redação abaixo estabelecida: “Artigo 5º - 
O capital social, totalmente subscrito e integralizado, é de R$ 83.179.537,00, dividido em 47.185.935 ações ordinárias, 
nominativas e sem valor nominal.” (iv) em decorrência da aprovação do item “(iii)” acima, por maioria do capital 
social, representando 90,19456% do capital social e dos votos válidos, os acionistas autorizam a Diretoria e os 
representantes legais da Companhia a praticar todos e quaisquer atos necessários ao fiel cumprimento das deliberações 
ora tomadas, inclusive para firmar quaisquer instrumentos, contratos e documentos. II. Encerramento: nada mais 
havendo a ser tratado. Sinop/MT, 27/12/2024. Mesa: Vamilson José Costa - Presidente; Fabiano Abujadi Puppi - 
Secretário. Acionistas Presentes: Aegea Saneamento e Participações S.A. - Vamilson José Costa - Procurador; 
Radamés Andrade Casseb - Diretor; Aegea Desenvolvimento S.A. - Vamilson José Costa - Procurador; Fabiano Abujadi 
Puppi - Procurador. Junta Comercial do Estado de Mato Grosso - Certifico o Registro sob nº 3432262 em 16/01/2025 
- Protocolo: 250008301 - 07/01/2025. Kenner Langner da Silva - Secretário-Geral. 

ESCRITURAS
INFORMAÇÕES:

66 99901-5287
Falar com Priscila

L IBERADAS

Instituto de Mediação e Negociação Aplicada

Todo tipo 
de seguro 
a gente faz!

(66)99985-4325
@amazoniaseguros
www.amazoniaseguros.com.br
Av. Gov. Júlio Campos, 1245 
St. Comercial, Sinop - MT
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DA REPORTAGEM

Sinop deve ganhar, 
em breve, três novas es-
colas da rede municipal. 
Isto porque as unidades 
que estão sendo constru-
ídas no Residencial Sa-
brina (grande região dos 
Vilas), Residencial Nico 
Baracat e Jardim Terra 
Rica - pontos estratégi-
cos – estão avançadas, 
destaque para a escola 
em tempo integral, re-
cém vistoriada pelo vice-
-prefeito Paulinho Abreu 
(Republicanos).

“Estive vistoriando 
as obras dessa escola 
que vai ser modelo e re-
ferência aqui na nossa 
cidade. 

3 novas escolas da rede municipal

SINOP

Construção de 3 novas escolas
avançam e entram na reta final

Uma unidade ampla, 
com estrutura moderna, 
focando na qualidade, 
acessibilidade e eficiên-
cia energética para aten-
der com muita qualida-
de tanto nossos alunos 
quanto as demandas dos 
profissionais que estarão 
atuando aqui”, pontuou 
Abreu.

A unidade, que terá 
capacidade para atender 
em torno de 500 estu-
dantes, conta com dois 
pavimentos, 5.965,18 m² 
de área construída, es-
paço integrativo, espa-
ço verde, auditório, piso 
molhado com piscina, 
campo de futebol, espa-
ço para mesas de jogos, 
quadra poliesportiva, 

Dados da Sinfra-MT apontam que malha
viária asfaltada irá dobrar em 8 anos
DA REPORTAGEM

Dados da Secretaria de 
Estado de Infraestrutura e 
Logística (Sinfra) apontam 
que a malha viária de Mato 
Grosso terá mais asfalto 
novo do que a quantidade 
que existia antes de 2019.

Mato Grosso possui 
mais de 32 mil km de rodo-
vias estaduais e, até 2019, 
pouco mais de 6,8 mil km 
dessas rodovias eram asfal-
tados. 

A meta da secretaria é 
finalizar a gestão com mais 
6 mil km de rodovias asfal-
tadas no estado.

“Nós chegamos em 
dezembro de 2024 fazen-
do mais 6m il km de asfalto 
novo. Somando 2025 e 2026, 
vamos mais que dobrar a 
quantidade de malha ro-
doviária no estado de Mato 
Grosso. 

Durante esses 8 anos 
que vou completar como 
governador, vamos fazer 
mais do que tudo aquilo 
que existia quando chega-
mos”, explicou o governador 
Mauro Mendes.

O asfaltamento das ro-
dovias é imprescindível não 
somente para a logística e 
escoamento da produção 
- tendo em vista que Mato 
Grosso é o maior produtor 
de alimentos do país -, mas 
para o desenvolvimento de 
todas as regiões do estado.

Entre as rodovias já 
asfaltadas pela Sinfra, es-
tão trechos que há décadas 
eram reivindicados, como 

a MT-100 entre Araguaia e 
Barra do Garças, e a antiga 
BR-174 entre Castanheira e 
Colniza, rodovia que foi es-
tadualizada e já recebeu 140 
km de asfalto novo.

NO ESTADO. Até 2019, pouco mais de 6,8 mil km de rodovias eram asfaltados em Mato Grosso

Com a quantidade de 
obras executadas, 22 muni-
cípios passaram a ter acesso 
por via asfaltada nos últi-
mos seis anos. 

Além disso, o Governo 

faz convênios com os mu-
nicípios em obras de pavi-
mentação nas ruas, bairros 
e avenidas, para que o asfal-
to também chegue na por-
ta do cidadão.

“Vamos continuar 
construindo muita coisa, 
porque tem muita deman-
da pelo interior. 

Essa qualidade nas 
estradas melhora para o 

setor produtivo, melhora 
para quem vive no estado 
de Mato Grosso e melhora a 
qualidade de vida das pes-
soas”, concluiu o governa-
dor.

painéis de energia solar, 
laboratório de informáti-
ca, laboratório de robóti-
ca, sala de empreende-
dorismo e biblioteca.

“Estamos em fase de 
acabamento na edifica-
ção da escola, realizando 
a pintura, execução do 
piso granilete, instalação 
de louças e metais, ins-
talação de bancadas e 
divisórias, portas, janelas 
e ar-condicionado”, ex-
plicou a engenheira res-
ponsável pela condução 
da obra, Giane Juliani.

As unidades no Nico 
Baracat e Terra Rica tam-
bém seguem avançan-
do em ritmo acelerado. 
Nestas duas, construí-
das a partir de convênio 

da Prefeitura de Sinop e 
Governo do Estado, se-
rão 12 salas de aula, sala 
de professores, labora-
tório de química, sala de 
apoio psicopedagógi-
co, parquinho e ginásio, 
para atender aproxima-
damente 600 alunos em 
cada uma. 

Além destas três 
escolas, outras quatro 
foram construídas e en-
tregues à sociedade: Es-
cola de Educação Básica 
(EMEB) Marizete Weber 
(Cidade Alta), a EMEB 
Shieley da Costa Fortuna 
(Camping Club), Esco-
la de Educação Infantil 
(EMEI) Clara Teixeira (Jar-
dim Primaveras) e a EMEI 
Camping Club.
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SINOP

Homem é preso após 
golpear gerente do
Machado com pá
DA REPORTAGEM

Um homem, 29 anos, 
foi preso por tentativa de 
homicídio após atacar com 
uma pá – covardemente e 
pelas costas – o gerente do 
Supermercado Machado 
Aeroporto, em Sinop, por 
volta das 19h30 de sábado 
(18).

Um vídeo, registrado 
por câmeras de segurança, 
mostra que o suspeito en-
trou no local e caminhou 
até uma prateleira com pás, 
depois ele foi até a entrada 
do supermercado e atacou 
o funcionário na cabeça por 
trás, que caiu inconsciente. 
Segundos depois, o agres-
sor é detido por seguranças. 
A vítima, de 43 anos, é acu-
dida por pessoas próximas, 
e instantes depois se levan-
ta e se afasta do local.

De acordo com a Polí-
cia Militar, o suspeito não é 
funcionário do local. Ele foi 
ao supermercado já com a 
intenção de atacar a vítima, 
depois de ouvir reclama-

ções da esposa, funcionária 
do supermercado, em rela-
ção ao gerente.

O supermercado in-
formou que apura o caso, 
que investiga qual a relação 
entre o gerente do local e o 
suspeito e se coloca à dis-
posição para mais esclareci-
mentos.

“No momento, esta-
mos apurando os fatos de 
forma detalhada para en-
tender plenamente a situ-
ação e tomar as medidas 
necessárias. Reforçamos 
nosso compromisso com 
o respeito, a segurança e o 
bem-estar de nossos cola-
boradores e clientes, valores 
que sempre guiaram nossa 
atuação”, diz trecho da nota.

A vítima teve ferimen-
tos na cabeça, orelha e ouvi-
do, mas não há informações 
sobre o atual estado de saú-
de. 

Ela foi orientada pelas 
equipes a prestar depoi-
mento na delegacia do mu-
nicípio. A Polícia Civil inves-
tiga o caso.

FOTO: DIVULGAÇÃO

Suspeito foi ao local para atacar a vítima após ouvir reclamações da 
esposa, uma funcionária do mercado

Meta é finalizar a gestão com mais 6 mil km de rodovias asfaltadas
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Governo envia 400 cestas de alimentos
para famílias afetadas pelas chuvas
DA REPORTAGEM

O Governo do Estado 
está enviando, nesta sema-
na, 400 cestas de alimentos 
e outros mantimentos para 
Confresa, a fim de atender 
as famílias afetadas pelas 
chuvas intensas que atingi-
ram o município na última 
sexta (16).

As doações, coordena-
das pela Sala de Situação 
montada em decorrência 
das chuvas, fazem parte das 
ações determinadas pelo 
governador Mauro Mendes 
e a primeira-dama Virginia 
Mendes para atendimento 
às familias, e contam com 
apoio dos Programas SER 
Família Solidário e Aconche-
go, idealizados pela primei-
ra-dama. Além dos alimen-
tos, também serão enviados 
400 kits de higiene e limpe-
za, 200 filtros de água e 100 
cobertores.

De acordo com o levan-
tamento do município, pelo 
menos 120 famílias da zona 
urbana foram impactadas 
pelas chuvas e 280 famílias 
estão isoladas na zona ru-
ral da cidade. Conforme o 
Centro Nacional de Monito-
ramento e Alertas de Desas-
tres Naturais (Cemaden), o 
acumulado de chuvas desde 
quinta-feira é de 140 milíme-
tros.

Desde a manhã de sexta 
(17) o Corpo de Bombeiros 
está atendendo a popula-
ção do município, e a Defesa 
Civil Estadual está emitindo 
alertas e orientações para a 
Prefeitura.

Já na manhã de domingo 
(19), com apoio logístico do 
Centro Integrado de Ope-
rações Aéreas (Ciopaer), da 
Secretaria de Estado de Se-
gurança Pública,  equipes da 
Defesa Civil foram auxiliar o 
município no levantamento 
dos danos e na solicitação 
de homologação do decreto 

de emergência pelo Estado 
e Governo Federal. O objeti-
vo é facilitar o recebimento 
de recursos para as ações 
emergenciais e de recons-
trução.

PARANATINGA
Ainda no domingo, a De-

CONFRESA. De acordo com o Cemaden, o acumulado de chuvas no município desde quinta-feira é de 140 milímetros

Cetas enviadas às famílias atingidas pelas chuvas

fesa Civil encaminhou 240 
cestas de alimentos, kits de 
higiene e limpeza, filtros de 
água e cobertores para as 
famílias atingidas pela inun-
dação em Paranatinga. No 
município, pelo menos 9 
famílias que ficaram desa-
brigadas estão em abrigos 

temporários montados pela 
Prefeitura. 

A Defesa Civil e o Corpo 
de Bombeiros mantém um 
posto de comando no local 
para coordenar as ações de 
atendimento ao município. 
A Defesa Civil segue orien-
tando e emitindo alertas 

para as prefeituras.
A Sala de Situação man-

tém o monitoramento dos 
impactos das chuvas em 20 
municípios. 

São eles: Paranatinga, 
Confresa, Porto Alegre do 
Norte, Nossa Senhora do 
Livramento, Santa Terezi-

nha, Nobres, Rondonópo-
lis, Cuiabá, Arenápolis, Alto 
Paraguai, Barra do Bugres, 
Denise, Campo Novo do Pa-
recis, Nova Marilândia, Nova 
Olímpia, São José do Rio 
Claro, Rio Branco, Chapada 
dos Guimarães, Lucas do Rio 
Verde e Salto do Céu.
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